

El IES Paco Mollá cumple 25 años como referente educativo

08/01/2023



El centro celebra sus 25 años.

El instituto Paco Mollá de Petrer está de aniversario. Cumple 25 años con la mayor cifra de alumnos y profesorado de su historia y asentado en la localidad como uno de los centros educativos de referencia.

Su periplo comenzó en el curso 1997-1998 en las instalaciones del IES Azorín, y un curso después se trasladó a su actual ubicación. Lo inauguró el expresidente de la Generalitat, Eduardo Zaplana acompañado del también expresidente Francisco Camps y Julio de España.

El centro comenzó con unos 300 alumnos, y, un cuarto de siglo después, ahora cuentan con 1.200 estudiantes inscritos y hasta 114 profesores, de los cuales el 30% es interino. Pocos son los profesores que no repiten su destino laboral en el centro, destacan el buen clima que se ha creado así como la buena gestión de la dirección.



Lourdes Oliver, con 36 años de experiencia como profesora de Geología.

Aunque empezaron con ESO y Bachillerato de Ciencias y Letras, ahora cuentan también con la rama de Artes Plásticas, en la que son un referente, y también por contar con la FP de Informática y la rama de videojuegos. Ahora trabajan por conseguir las FP de Animación y 3D.

Tienen la suerte de contar con profesores que estuvieron desde el comienzo de este nuevo centro educativo en Petrer. Una de ellas es **Lourdes Oliver**, con 36 años de experiencia como profesora de Geología, afirma con que da clases a alumnos cuyos padres también fueron sus estudiantes. Ha vivido en primera persona la evolución del instituto: "Ha sido constante y a mejor. Cuando comenzamos nos unimos profesores de instituto con maestros de Primaria que pasaron a cubrir 1º y 2º de la ESO, eso nos permitió mejorar mucho la convivencia y el paso de los estudiantes. Siempre ha habido muy buena convivencia con las familias".



La localización del centro fue la idónea, aunque estaba rodeada de una zona sin edificar, pronto se impulsó la construcción de edificios.

En este centro también resalta la digitalización. La vicedirectora, **Mari Luz Vañó**, señala que tienen 36 profesores de Informática gracias a los ciclos de Informática, lo que les permitió adaptarse a la pandemia rápidamente y poder dar clases a los alumnos desde casa.

La localización del centro fue la idónea, aunque estaba rodeada de una zona sin edificar, pronto se impulsó la construcción de edificios de viviendas que dotaron de vida a esta área en expansión.

Por este centro han pasado reconocidos petrerenses como los jugadores de balonmano **Gedeón e Isaías Guardiola**, el edil **Fernando Portillo**, el atleta **Alejandro Marín**, el bailarín **Héctor Garijo** o el artista eldense **Alejandro Martínez**.

Todos conforman una gran familia, su director, **Luis Escandell**, destaca que la mayoría de profesores tienen la plaza fija desde hace años y existe una gran amistad e implicación. Escandell afirma que todos se han volcado en esta celebración que tendrá proyectos: han inaugurado una página web, están realizando un concurso para el logotipo, crearán una asociación de antiguos alumnos, realizarán un mural este mes, una exposición permanente este mes, una semana cultural en febrero y una comida de antiguos alumnos y profesores en junio. La celebración está por comenzar.



Por este centro han pasado miles de petrerenses.